
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「環境にやさしいガラスの作製  

～西条のはだか麦をガラスに～」 

１年３組 相原 美心さん 

発表資料を作る時間が限られており苦戦しま

したが、班の人達と協力し、本番ではスムーズに

発表することができました。他の班の発表を見

て、資料の作り方など、様々なことを学ぶことが

できました。 

２年 5 組 鳥取 実結さん 

中間報告会では、１学期に行わ

れた研究経過報告会で先生方か

ら頂いたアドバイスを参考に、よ

り考察を深めた発表ができまし

た。まだいくつか改善点があるの

で、さらに良い発表ができるよう

研究を深めていきたいです。 

 

11 月２日に中間発表会を行いました。研究の進捗状況や今後の展望について発表しまし

た。他の班の発表を見たり、参観した 1 年生からの質問に答えたりしながら、自分たちの

研究について新たな気づきや刺激を得る機会になりました。 

いくつかの班の発表の様子を紹介します。 

令和５年１２月 28日発行 

 

西条高校は、１期に引き続き、令和３年度から５年間、文部科学省が指定する SSH（スーパーサイエンスハイスクール）に選ばれました。 
ＳＤＧｓの達成に向けて科学技術イノベーションを担う生徒の育成を目標に、生徒の多彩な進路実現を目指します。 

 

３ 
 

マルチサイエンスⅠ（2年生 課題研究） 中間発表会 

SSH の活動は、西条高校ホームページに掲載しています。 https://saijo-h-ssh.esnet.ed.jp/ 

 

グローバルな視点を持ち、新たな価値を創造する人材の育成 

 

  

「 なぜ」 から始まる科学的思考文化の 浸透   

  

 有法子 （1年生） クラス発表会 

1 年生のプレ課題研究が始まりました。12 月 25

日に市役所の職員の方々に来ていただき、自分たち

が設定した研究課題について意見交換を行いまし

た。代表生徒と熱い話し合いが行われました。 

理科 
「子ども食堂でつくるスマイル大作戦 

～共働き世代に生きる私たち～」 
家庭科 

    

   

 

  

２年２組 西村 瑠梛さん 

子ども食堂のボランティアや文

化祭での募金活動の実践報告をし

ました。研究活動も終盤にさしかか

り、ポスターの完成も近くなってき

ました。発表も質疑応答も質が高

く、今後の研究活動をさらに深める

ことのできるものとなりました。 

 

取材・文：新聞部 

国語 地歴・公民 

10 月 26 日に環境をテーマにクラス発表会を行い

ました。発表の様子と生徒の感想を紹介します。 

 

有法子  市役所との意見交換会 

１年６組 中澤 友理さん 

他の班の発表も聞き、質疑応答の時間では、積

極的に質問が行われました。どの班も、準備の成

果が表れていた発表会でした。 

  

 

   

 

   

 


